



Voeux et reprise des cours le lundi 3 janvier 2022

publié le 02/01/2022

Au nom de toute la communauté éducative du collège Hélène de Fonsèque, nous vous adressons nos meilleurs vœux pour l'année 2022.

Les cours reprennent le lundi 3 janvier selon l'emploi du temps prévu sur Pronote.

Le protocole sanitaire en vigueur est toujours le protocole de niveau 2 pour les collèges et lycées de métropole donc pas de changement par rapport au mois de décembre.

Nous vous communiquons une infographie résumant les nouvelles règles d'isolement à compter du 3 janvier 2022.

 [covid19---regles-de-quarantaine-et-isolement-au-3-janvier-2022-97621](#) (PDF de 204.6 ko)

Plus que jamais, il est indispensable que les gestes barrières soient respectés. Ils seront rappelés à tous nos élèves.

Nous reviendrons vers vous si de nouvelles informations nous sont communiquées.

Cordialement

Pour l'équipe de direction

C.THOMASSIN

Principal



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.